

Bitburgpokal 2015 (09.-10.05.)

Auch in diesem Jahr organisierte der Yachtclub Wismar den Bitburgpokal für Laser Standard, Radial und 4.7. Leider kam in diesem Jahr nur im Radial bei 24 Startern eine Ranglistenwertung zustande. Trotzdem hatten wir schöne Rennen und viel Spaß.

Am Samstag ging es nach der Steuermannsbesprechung um 10 Uhr aufs Wasser. Mittlerer Wind mit ca. 8 bis 15 Knoten boten wunderbare Bedingungen um 4 Rennen aufs Parkett zu legen. So waren wir bereits gegen 16 Uhr wieder an Land mit dem Gefühl einen guten Segeltag hinter uns zu haben.

Am Sonntag war der Start eigentlich wieder für 11 Uhr vorgesehen, aber der Wind hatte nach einer kurzen Verschnaufpause in der Nacht wieder stark auf ca. 20-25 Knoten. Mit Rücksicht auf die unerfahreneren unter den Startern entschied sich Wettfahrtleiter Andreas Junk vorerst für den Antwortwimpel und als der Wind später noch zunahm wurde abgebrochen. Sicherlich die richtige Entscheidung.

Aus dem Yachtclub belegte Karoline Rummel den 5. Platz und Julian Schuster den 12. Platz im Radial, Matthias Rummel konnte im leider nur 2 Schiffe starken Standardfeld den Sieg erringen.

Somit war es für uns ein erfolgreicher Wettkampf.

Der Bitburgpokal wird für uns natürlich auch im nächsten Jahr auf dem Regattakalender stehen. Dann hoffentlich auch wieder mit einer stärkeren Teilnehmerzahl in den Klassen Standard und 4.7, die die Regatta auf jeden Fall verdient hat.

Ein Bericht von Matthias Rummel